



SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA

Asamblea Provincial de Productores. Fue convocada para el miércoles 2 de marzo próximo a las 20 hs. en el Predio de la **Sociedad Rural de Jesús María** una Asamblea Provincial de Productores para reclamar por la eliminación de retenciones al agro. El encuentro servirá para recolectar firmas de apoyo para el tratamiento en el Congreso del reclamo del sector. La convocatoria es amplia y abarca a productores, dirigentes, y representantes de fuerzas vivas de comunas, municipios y entes de Córdoba.

Por favor, su presencia es vital, no dejemos de reclamar lo que nos pertenece.-

Sobre la Emergencia. En la Delegación Regional de la Secretaría de Agricultura de la Provincia, ubicada en el edificio de la **Sociedad Rural de Jesús María**, se reciben las inquietudes y los datos para la inscripción en la recientemente decretada Emergencia Agropecuaria para Departamentos del norte de Córdoba. La Delegación cuenta con toda la información necesaria al respecto y los interesados pueden realizar sus trámites en esa dependencia.

MAYOR INFORMACIÓN: www.srjm.com

PRENSA

SRJM